

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



10.04.2025

Altenpflege Messe- Kongress

Nürnberg: 8. bis 10. April



Vom 8. bis 10. April 2025 war die BAGFW Programmpartner des

ALTENPFLEGE Messekongresses in Nürnberg. Thorsten Mittag, vom Paritätischen Gesamtverband vertrat die Spitzenverbände der Freien Wohlfahrtspflege in der Eröffnungsveranstaltung „Vertrauen stärken, Zukunft gestalten: Politik und Verbände im Dialog über die Pflegeagenda der neuen Legislaturperiode“ teil. Zusätzlich brachten sich die Verbände mit Impulsen zu Themen wie Personalbemessung in der Pflege, Telematikinfrastruktur (TI) und Künstliche Intelligenz (KI) u.a.m. ein. An unserem Infostand waren die Kongressbesucher:innen mit dem Dokument [„KI-gestützte Anwendungen in der Langzeitpflege: Grundsätze aus pflegefachlicher Perspektive“](#) zum Diskurs eingeladen. Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten für den wertvollen Austausch und die inspirierenden Gespräche!

[Diskussionspapier KI-gestützte Anwendungen in der Langzeitpflege: Grundsätze aus pflegefachlicher Perspektive](#)

Programm

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)